

Pommes, moules et musique, un tiercé gagnant à la Fête de la pomme

Le rideau est retombé sur la 33^e Fête de la pomme qui s'est déroulée les 7 et 8 octobre. Sans atteindre des sommets de fréquentation, le temps ayant une part de responsabilité, la manifestation a néanmoins accueilli beaucoup de monde. Si l'intérêt de certains était pour la pomme, pour d'autres c'était l'occasion de faire un peu son marché grâce à la multitude de stands présents et à leur diversité. Dès le samedi, la foule était nombreuse dans les rues, aidée par un temps ensoleillé. Un des autres buts de cette sortie était le chapiteau des moules frites, où les Normands de Pirou ont une fois de plus assuré. L'endroit a d'ailleurs connu une animation particulière par la présence du duo Nostalgia aux repas de samedi midi et dimanche midi. Samedi soir, c'était aux groupes The Covers et Flying Hats de mettre l'ambiance. Enfin, dimanche, les Déclassés et Bandas Crescendo se sont partagé les faveurs du public qui a applaudi leurs interprétations festives tout au long des rues du village. Et malgré un



Les pommes étaient bien sûr très présentes sur la fête. Les élus n'ont pas manqué de couper le ruban de l'inauguration. Rien de mieux qu'une bonne animation pour réchauffer l'atmosphère.

une nouvelle fois fait honneur à son titre de fête des terroirs par

sidence du Comité de fêtes de Fabienne Dupertuis, après six ans

pas impossible pour qui voudra faire vivre la Fête de la pomme